

# Aumentan los Problemas Económicos en Argentina

## La Política de Liberación de Precios no ha Dado Resultados

BUENOS AIRES, 28 de abril (PL).—La situación económica argentina presenta un cuadro sombrío, con una tasa inflacionaria superior al 500 por ciento anual, un déficit presupuestario que crece sin cesar y amenazas de recesión y desocupación.

Altos funcionarios del gobierno militar declararon que si no se resuelven pronto estos problemas, no habrá política de precios, cambiaría ni ni de ningún orden, que pueda conjurar la situación, si no se resuelven pronto estos problemas.

El ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz dijo, por su parte, que serán necesarios, por lo menos, tres o cuatro meses para lograr una "acomodación" de la política de precios, que hoy obseciona a las autoridades y a las amas de casa, cuyo poder adquisitivo se reduce día tras día.

La política oficial de liberar los precios no ha dado, al parecer, los resultados que los funcionarios esperaban, ya que los empresarios no respondieron ante la exhortación de moderación que hizo el ministro en su momento.

Martínez de Hoz —que es, a su vez, un gran empresario— afirmó ayer que la liberación de los precios "no se ha hecho como un favor a los empresarios".

El ministro reconoció que aquellos que tienen ingresos fijos —trabajadores manuales y empleados— son los que están realizando, en estos momentos, el mayor esfuerzo para apuntalar el sistema.

El gobierno cree que el desorbitado déficit presupuestario nacional y los de las provincias son las causas de la inflación, y propone como solución una drástica reducción de los gastos públi-

cos y el incremento de los impuestos.

La primera medida supone, como lo señaló el secretario de Hacienda, Juan Alemann, ayer, la eliminación de empleados públicos en todos los niveles —nacional, provincial y municipal— y la suspensión de muchas de las obras públicas proyectadas, lo que, a su vez, aumentaría la desocupación.

La necesidad de incrementar la recaudación de impuestos vuelve a plantearse, como en épocas anteriores, ante el hecho de que el Estado está haciendo frente a sus deudas mediante la emisión de dinero.

De los egresos fiscales en los primeros 3 meses de este año, los impuestos sólo financiaron la quinta parte (21.7 por ciento).

Como las empresas argentinas descuentan automáticamente los impuestos a los trabajadores, se señala a algunos grupos de trabajadores independientes y a los empresarios, como los que evaden el pago de sus contribuciones.

El titular de Economía declaró ayer: "La acción futura de este ministro ha de quedar en el recuerdo de los empresarios, pues les voy a hacer pagar impuestos como nunca lo han hecho en su vida".

El ministro, conciente de la incesante alza de los precios, dijo que deben ser los consumidores quienes castiguen a los empresarios y comerciantes "exigiendo mejores servicios, mejor calidad y por supuesto, mejor precio".

En el último de los casos, concluyó, "deben optar por no comprar", como forma de defensa de la economía familiar.

La situación de la población se ha agravado especialmente en los últimos tiempos, según lo indican las estadísticas oficiales.

El costo de la vida aumentó 423.6 por ciento entre febrero de 1975 y febrero de 1976.

## EL SOL DE MÉXICO Control Militar de la

### Poderosa CGT Argentina

BUENOS AIRES, 28 de abril (AP).— Los militares reafirmaron hoy su control de la Confederación General del Trabajo (CGT), que con unos 3.5 millones de afiliados era un sólido pilar del derrocado gobierno peronista, al tomar posesión el coronel Juan A. Pita como nuevo interventor de la central obrera.

El jefe militar asumió el cargo 72 horas antes de la tradicional celebración del día del trabajador.

El primero de mayo era festejado con multitudinarias concentraciones frente a la casa de gobierno durante la administración peronista, donde solían hablar el finado Juan D. Perón o su viuda y expresidenta Isabel Perón.

No se conoce cuál será la actitud de millares de peronistas que convocados por los jefes sindicales se concentraban en la Plaza de Mayo, frente al palacio gubernamental. Decenas de ellos están presos por presunta malversación de fondos y otros han abandonado el país, entre ellos el exsecretario general de la CGT, Casildo Herreras, días antes del golpe. Herreras se asiló en la embajada de México en Montivideo y luego viajó a ese país.

El coronel asumió como nuevo interventor militar en la CGT, en reemplazo del coronel Emilio Fabrizi, quien ocupaba interinamente el cargo desde el golpe de estado del día 24

## EXCELSIOR

### Actuó en París la Pianista Dora Castro, Argentina

PARIS, 28 de abril (AFP).— La pianista argentina Dora Castro ofreció ayer un recital en la casa argentina de París, interpretando entre otras, obras de compositores argentinos.

El programa estaba integrado, en su primera parte, por obras de Beethoven y Schumann y en su segunda por obras de los compositores argentinos Giacobre Ginastera, J.J. Castro y A. Terzian para terminar con tres piezas de Albeniz y Debussy.

En una nueva etapa de su exitosa gira europea, Dora Castro dio pruebas de una completa seguridad técnica al mismo tiempo que ofreció interpretaciones de gran musicalidad e inteligencia expresiva.